



Video de Jeannot Ramambazafy démontrant le véritable "Hold-Up" perpétré par Me Alexis Thwambe-Mwamba

Il importe

de revenir sur la privation à la parole d'Andry Rajoelina, lors de la 8è session plénière du débat général de la 64è Assemblée générale des Nations Unies, à New York, le 25 septembre dernier. Car cette humiliation de tout le peuple malgache ne peut venir que d'une incompétence flagrante des membres de la délégation qui ont raté l'occasion de faire passer un message.

En effet, et j'aurai cesse de le répéter, il ne faut pas s'attendre à une reconnaissance internationale AVANT la tenue d'élections libres et transparentes. Celles-ci marqueront également le retour à la constitutionnalité que clament tout le monde. Aussi, même si les trois président périmés que sont Zafy Albert, Didier Ratsiraka et Marc Ravalomanana conduisent l'actuelle période de transition, il ne sera aucunement question de retour à l'ordre constitutionnel ni de reconnaissance. Il faut cesser de se tromper soi-même et de tromper les autres.

A présent, personne ne pourra jamais savoir ce qu'Andry Rajoelina avait voulu faire passer comme message. Une occasion ratée qui ne reviendra pas de sitôt. A qui la faute, face à cet authentique hold-up perpétré par Me Thwambe-Mwamba, ministre des Affaires étrangères de Joseph Kabila fils ? Car l'exploit qu'il a accompli, ce vendredi 25 septembre 2009, n'a eu aucun précédent et restera dans les annales de l'Onu pour y faire jurisprudence. Si l'on visionne attentivement la vidéo, ci-dessus, il faut admettre que le coup du « point d'ordre » avait été préparé, face à une équipe de Malgaches vraiment amorphe, naïve et inconsciente.



<http://www.un.org/News/press/docs/2009/AG10363.doc.htm>